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受理化工异味、粉尘污染、企业偷排污水等事项

淄博市生态环境局局长明天上线12345

淄博10月26日讯 为充分
发挥12345政务服务热线为民服
务功能，10月28日（星期三）9点
至10点，淄博市生态环境局党组
书记、局长满军上线12345，接听
淄博市生态环境局行政职权范围
内（如化工异味、粉尘污染、企业
偷排污水等事项）属于淄博
12345政务服务热线受理范围内
的各类咨询、投诉、意见、建议等。

10月26日，最新动向发布，
淄博12345政务服务热线作为连
接政府和市民、企业的一条沟通
线、暖心线，继续解民忧、听民意：
私拉电线不安全，物业及时整治；
频繁洒水有隐患，适时调整促
规范。

服务过程满意率100%

10月19日至10月25日，淄博

12345政务服务热线共受理市民
投诉举报、求助、建议、咨询等类
电话24740个，当场答复13477
件，转办11263件，按期办结率
97.58%，服务过程满意率100%。

反映的热点问题主要集中在
城乡建设、三农问题、公路交通运
输、市场管理、人力资源和社会保
障、城市管理、社会事业、公用事
业、公安司法、疫情防控等方面。

医疗保险方面，主要涉及医
疗保险续交、保险报销、保险转移
等方面的咨询。

路灯方面，主要涉及路灯维
修不及时、照明时间设置不合理、
路灯安装不到位等问题，影响市
民出行。

居民燃气服务方面，主要涉
及农村气代煤安装不到位、服务
人员态度恶劣、收费不合理等。

园林绿化方面，主要涉及绿
化带卫生清理不到位、绿化树木
修剪不及时等。

信号灯管理方面，主要涉及
信号灯时长设置不合理、信号灯
安装不到位、信号灯维护不及
时等。

洒水降尘方面，主要涉及建筑
工地扬尘处理不及时、道路洒水降
尘不到位、晒水车喷洒水量大等。

接到投诉及时消除安全隐患

私拉电线不安全，物业及时
整治。张店区市民反映，每天晚
间共青团路与东三路路口东侧南
芳邻美寓小区4单元楼道内部分
住户私拉电线给电动车充电，存
在消防安全隐患，要求处理。接
诉后，张店区及时与物业沟通，社
区与物业张贴通知并告知居民，
在楼道内充电存在安全隐患，禁
止住户私拉电线，同时加强管理，
发现问题及时协调处理，杜绝安
全事故发生。

频繁洒水有隐患，适时调整
促规范。周村区市民反映，新建

路全路段有洒水车洒水，认为天
气较凉洒水后非机动车骑行时存
在安全隐患，要求减少洒水次数。
接诉后，周村区城乡环境卫生维
护中心立即调查处理，下一步环
卫公司将根据天气情况和道路扬
尘状况适时调整洒水次数，并要
求作业司机根据路段实际情况，
注意加强道路观察，调整好洒水
压力，播放提醒音乐，避让行人。
同时，将进一步加强对作业司机
的跟踪检查，强化作业司机操作
规范的执行。

小麦灌溉需用水，用水高峰
需等待。高青县市民反映，河晏
村种植小麦无灌溉用水，要求协
调灌溉黄河水。经核实，高青县
10月16日已经提闸放水，因现正
处于小麦灌溉用水高峰期，水流
到达下游村庄需要一定时间，市
民表示理解。

大众日报淄博融媒体中心记
者 赵志斌 刘文思

各区县、功能区一周办结量与一次办结率

（10月19日至10月25日）

扫描小程序
码进入淄博12345
政务服务热线微
诉求平台

淄博市抗癫痫研究会举行会员大会
癫痫学术交流会同日召开

淄博10月26日讯 10月24
日上午，淄博市抗癫痫研究会二
届一次会员大会暨癫痫学术交流
会在淄博昌国医院召开。淄博市
卫生健康委、淄博市科学技术协
会有关领导及各区县12家医院
的近70名会员代表参加了大会。
会议还邀请山东省抗癫痫协会会
长孙若鹏教授、复旦大学华山医
院王开颜教授、首都儿科研究所
张玮教授、淄博市中医院杜恩伟
主任中医师、淄博昌国医院张涵
博士进行了癫痫学术交流活动。

大会由淄博昌国医院业务副
院长李堃主持，会长许新升作了
《淄博市抗癫痫研究会第一届理

事会工作报告》，回顾总结了第一
届理事会工作，安排部署了下一
步工作；财务负责人员作了《淄博
市抗癫痫研究会财务收支情况报
告》。会议审议通过了《淄博市抗
癫痫研究会章程修改意见》和《淄
博市抗癫痫研究会理事会成员选
举办法》，选举产生了新一届理事
会并召开了二届一次理事会，选
举产生了第二届会长、副会长、秘
书长，聘任了孙若鹏、王开颜教授
为淄博市抗癫痫研究会名誉会长
并颁发证书。

淄博昌国医院院长许新升当
选为第二届理事会会长，并在大
会上作表态发言。

“会议选举我连任淄博市抗
癫痫病研究会会长，我感到使命
光荣，责任重大。成立抗癫痫研
究会的目的是团结和依靠全体会

员，在国内外知名专家教授的指
导帮助下，开展对癫痫病防治与
研究，紧盯癫痫病诊疗领域的学
术前沿，广泛开展对癫痫病的防

治培训，学术交流,加强合作；在
群众中普及宣传癫痫病防治知
识，积极开展各种形式的防治癫
痫病的公益活动，为从事癫痫病
防治工作的同仁们搭建一个研
究、学习、交流的平台。”许新升表
示，新一届研究会将在上级主管
部门及山东省抗癫痫病协会的指
导帮助下，按照研究会的工作职
责要求，业务研究范围，认真开展
工作，为癫痫病的防治、研究、培
训、教育、宣传等工作作出努力。

会后，开展了癫痫学术交流
活动。

大众日报淄博融媒体中心记
者 侯婧 通讯员 张联芹 李纲

会上专家进行病例解析。

淄博新增1家建筑工程施工总承包一级资质企业
全市已有特级、一级总承包资质企业46家

淄博10月26日讯 近日，山
东省颐恒建设有限公司申报的建
筑工程施工总承包一级资质经住
房和城乡建设部审批通过，淄博
市新增1家建筑工程施工总承包
一级资质企业。

至此，淄博市已有特级、一级

总承包资质企业46家，具有一级
以上总承包资质57项，包括建筑
工程特级资质5项，建筑工程一级
资质29项，市政公用工程一级资
质6项，公路工程一级资质5项，
石油化工工程一级资质4项，机
电工程一级资质3项，电力工程一

级资质2项，水利水电工程一级资
质1项，矿山工程一级资质1项，
冶金工程一级资质1项。

近年来,为落实淄博市人民
政府办公厅《关于促进建筑业改
革发展的实施意见》精神，淄博市
住房和城乡建设局扶持企业资质

升级。加强对资质升级企业进行
业务培训和重点帮扶，指导企业
资质申报人员掌握资质标准要
求，熟悉申报流程，组织企业将竣
工验收合格的建筑工程和市政工
程总承包工程录入全国建筑市场
监管公共服务平台，配合住建部

资质审查专家对申报业绩进行实
地核查，为企业资质升级提供了
良好服务，为推动全市建筑业行
业发展作出了积极贡献。

大众日报淄博融媒体中心记
者 王莉莉 通讯员 董文龙
李慧


